



DEMI LOLOS 4 BESAR LIGA 2

## PSIM Optimistis Menangi 2 Laga Sisa

**LANGSA (KR)** - PSIM Yogyakarta tetap optimistis bisa lolos ke babak 4 besar Liga 2 2023/2024 meski baru saja menelan kekalahan 1-3 dari Persiraja Banda Aceh di babak 12 besar Grup X. Demi mengejar posisi juara grup atau minimal menjadi *runner up* terbaik dari tiga grup di babak 12 besar ini, kemenangan pada dua laga terakhir wajib diraih tim berjuduk 'Laskar Mata-ram'.

Kemenangan di dua laga terakhir memang menjadi syarat mutlak bagi PSIM untuk bisa lolos ke babak 4 besar atau semifinal Liga 2 musim ini. Pasalnya, saat ini tim kebanggaan masyarakat Yogyakarta ini berada di posisi ketiga klasemen sementara dengan nilai 5, sedangkan pemuncak klasemen ditempati Semen Padang dengan 6 poin, diikuti Persiraja di posisi kedua juga dengan 6 poin, dan PSMS di peringkat keempat dengan 2 poin.

Dengan poin tersebut, maka dua laga terakhir yakni saat menjamu Semen Padang FC di



KR-Dok PSIM Yogya

**Gelandang PSIM Yogyakarta, Bryan Cesar saat bertanding melawan Persiraja, Senin (22/1).**

Stadion Mandala Krida pada Sabtu (27/1) dan bertandang ke markas PSMS Medang di Stadion Stadion Baharoeddin Siregar, Deli Serdang, Sabtu (3/2) akan jadi penentu nasib PSIM. Dengan tambahan 6 poin dari kemenangan di dua laga tersebut, Hariono dan kawan-kawan diyakini akan membuka peluang lolos baik sebagai juara atau *runner up* grup.

"Yang pasti kami tadi sudah bermain maksimal dan sudah 100 persen all out, tapi kita belum reze-ki di sini dan kita menda-patkan kekalahan. Tapi

pan. Untuk itu, dirinya bertekad untuk meraih kemenangan di dua laga terakhir babak 12 besar melawan Semen Padang dan PSMS.

"Kita masih ada peluang, tiga-tiganya masih ada peluang untuk lolos, baik itu Aceh, Padang dan PSIM. Untuk itu kita fokus untuk memenangi dua laga terakhir kami agar bisa lolos ke semifinal sebagai peringkat pertama (Grup X) atau minimal *runner up* terbaik. Untuk itu, kita akan evaluasi selepas dari Aceh ini," tegas Kas Hartadi.

Dari pengamatannya, kekalahan PSIM di laga kontra Persiraja kemarin lagi-lagi diawali oleh gol melalui skema *set piece*. Gol-gol seperti itu menu-runya sudah beberapa kali terjadi dan membuat timnya gagal meraih hasil maksimal. "Tadi itu sudah main baik, tapi hanya kurang konsentrasi saat bola *set piece*. Jadi itu akan kembali kami tekankan dalam evaluasi besok agar saat lawan Semen Padang hasilnya maksimal," tegasnya.

(Hit)-d

kita masih berpikir positif dan optimistis lolos ke 4 besar. Untuk itu, kita akan sapu bersih dua laga sisa (lawan Semen Padang dan PSMS)," tegas pemain PSIM, Ghulan Fatkhur Rahman kepada wartawan usai pertandingan kontra Persiraja Banda Aceh, Senin (22/1).

Senada dengan sang pemain, Pelatih PSIM Kas Hartadi juga menegaskan optimismenya untuk bisa tetap membawa timnya lolos ke babak 4 besar atau semifinal dan promosi ke Liga 1 musim de-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005